

Blitzmarathon: Ordnungspolizei ahndet 70 Geschwindigkeitsüberschreitungen

Dreieich. Am vergangenen Freitag, 19. April, wurden in der Zeit von 8.30 bis 17.30 Uhr in Dreieich-Sprendlingen mehrere Geschwindigkeitsmessungen an geschwindigkeitsreduzierten Straßen vorgenommen. Vordringlich wurde gemessen in sensiblen Bereichen mit Tempo 30, zum Beispiel vor einer Kindertagesstätte, sowie bei Tempo 30 aus Lärmschutzgründen.

Die Messungen im Überblick:

Fichtestraße Höhe Am Schäferpfad, Fahrtrichtung Hegelstraße
8.28 Uhr bis 10.15 Uhr
33 Verstöße
Schnellstes Fahrzeug: 52 km/h

Fichtestraße Höhe Am Schäferpfad, Fahrtrichtung Frankfurter Straße
10.40 Uhr bis 12 Uhr
10 Verstöße
Schnellstes Fahrzeug: 46 km/h

Frankfurter Straße Höhe 33, Fahrtrichtung Fichtestraße
13.30 Uhr bis 15 Uhr
8 Verstöße
Schnellstes Fahrzeug: 45 km/h

August-Bebel-Straße Höhe Hausnummer 46, Fahrtrichtung Eisenbahnstraße
15.35 bis 17.20 Uhr
19 Verstöße
Schnellstes Fahrzeug: 52 km/h

Die Anzahl von insgesamt 70 Verstößen liegt niedriger als bei vergleichbaren Messungen zuvor. In 64 Fällen wird ein Verwarnungsgeldverfahren folgen, in sechs Fällen ist ein Bußgeld fällig, zwei Verfahren werden mit einem Punkt belegt. Die Ergebnisse entsprechen insgesamt dem bundesweiten Trend von überwiegend vernünftigen Verkehrsteilnehmern während des Blitzmarathons.